



GROßMAGISTERIUM - VATIKAN
RITTERORDEN VOM HEILIGEN GRAB
ZU JERUSALEM

Im Dienst der lebendigen Steine im Heiligen Land

Der Fürst von Monaco ist nunmehr „Kollar-Ritter“ des Ordens vom Heiligen Grab



Die Investiturfeier der dynamischen Statthalterei für Monaco wurde am 1. und 2. Oktober von Kardinal Fernando Filoni, Großmeister des Ordens vom Heiligen Grab geleitet.

Anwesend war auch Msgr. Dominique-Marie David, Erzbischof von Monaco und Großprior der Statthalterei, der insbesondere die Predigt bei der Vigil hielt. Fürst Albert II., der am 2. Oktober an der Investiturmesse in der Kathedrale von Monaco teilnahm, empfing den Kardinal in seinem Palast in Begleitung des Generalgouverneurs Leonardo Visconti di Modrone, des Kanzlers Alfredo Bastianelli, des Statthalters für Monaco, Dr. Hubert Perrin und der Mitglieder einer kleinen Delegation des Ordens.

Der Landesherr leitete eine Informationsveranstaltung und unterhielt sich anschließend unter vier Augen mit dem Großmeister, bevor dieser ihm als Zeichen der Anerkennung für die vom Fürstentum Monaco im Heiligen Land durchgeführten Aktionen die Insignien des „Kollar-Ritters“ des Ordens vom Heiligen Grab überreichte.

Fürst Albert überreichte Kardinal Filoni im Gegenzug die Insignien einer hohen Auszeichnung im Orden der Grimaldi. Der Besuch wurde von der Übergabe eines Schecks zur Unterstützung der Aktivitäten des Ordens und einem Mittagessen in den Gärten des Schlosses begleitet. Über dieses historische Ereignis werden wir in unserem Jahrbuch Das Jerusalem-Kreuz ausführlich berichten, das im nächsten Frühjahr erscheint.

(Oktober 2021)

